

Tweets de Aldo Lema (@aldolema_uy)*:

- El retorno de Uruguay al investment grade se debe al buen manejo de deuda (desdolarización, reperfilamiento) más q a un buen manejo fiscal
- El retorno de Uruguay al grado de inversor es un logro transversal del sistema político q comienza con creación de Unidad Indexada en 2002
- Un segundo pilar para q Uruguay volviera al grado inversor fue la creación de la Oficina de Deuda en el MEF en 2003
- Otro pilar para el retorno de Uruguay al grado inversor fue la exitosa y amigable reestructuración de deuda de 2003
- Los equipos económicos desde 2002 a hoy merecen el reconocimiento x el retorno al grado inversor de Uruguay, aunque hay una mención especial
- La mención especial es para Azucena Arbeleche contratada en el MEF x Alberto Bensión y que ministros del FA mantuvieron x capacidad técnica
- Azucena Arbeleche llegó al MEF en 2001, se mantuvo con Atchugarry y Alfie y fue ratificada en marzo de 2005 x Astori.
- En 1997 cuando Uruguay llegó a grado inversor la futura crisis se estaba gestando. Para no repetir la historia superávit fiscal es necesario
- Si gobierno uruguayo plantea q grado inversor fue logro transversal de últimos gobiernos habrá un gran pilar para construir nuevos consensos
- Detalle final. Tenemos esto x que NO tuvimos default. Por favor, que haya mucha humildad a la hora de adjudicar méritos.

*Los tweets se transcribieron textualmente.